

INE agradece a FGR archivar denuncias

Orden constitucional regresó a su cauce; no había fundamentos, dice

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, valoró y se congratuló de que la FGR haya archivado las denuncias penales que interpuso Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados, contra consejeros y el secretario general del INE.

En el Senado, indicó que “el año pasado se acusó al INE y a quienes lo integramos de haber abusado en la aplicación de la ley, amenazas personales se han presentado, hasta denuncias penales hubo algunos que se atrevieron a presentar, y fracasaron en el intento, porque se archivaron y eso quiero agradecer a los órganos de la fiscalía correspondientes que garantizaron el Estado de derecho”.

Agradeció que el orden constitucional haya regresado a su cauce; no existían fundamentos para la denuncia. ●



En 2021 se acusó al INE de abusar en aplicar la ley y hubo denuncias penales, dijo Córdova.

